



Antonio J. Aranda
Redactor de Economist & Jurist

Toy Room, la discoteca más exclusiva de Madrid

La primera discoteca [Toy Room](#) fue creada en 2014 y se ha convertido en **una de las marcas de ocio nocturno más poderosas del sector**. El famoso grupo *Pachá* ha adquirido una participación mayoritaria del club y, además, actualmente tiene establecimientos en Dubái, Mikonos, Estambul, Roma, Atenas, Delhi, Sao Paulo, Ibiza y, desde hace aproximadamente un año, en Madrid.

El origen de *Toy Room* se remonta en Londres, donde su socio fundador, **Jordan Rocca**, vio una gran oportunidad en el lujoso barrio de la capital inglesa de *Mayfair* que está al lado de *Hyde Park*. El objetivo fue **poseer ubicaciones muy conocidas por todo el mundo y ofrecer una forma de ocio nocturno distinta y más elegante**, según afirmó el propio Rocca. Asimismo, el distrito londinense es conocido por ser lugar donde se concentran los hoteles, restaurantes y tiendas más exclusivos de la ciudad.

La táctica empleada en su primer local fue la misma para escoger la ubicación y apertura de la discoteca en Madrid. **El reciente club se en ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |